
一般質問要旨一般質問要旨
中心市街地の活性化と再開発事業中心市街地の活性化と再開発事業
についてについて

創政クラブ　大川　陽一

議　員　太田駅北口周辺の活性化と
ポケットパーク整備事業の進

しんちょく

捗状況に
ついて伺います。
都市政策部長　ポケットパークは6月
30日に開催される「キタグチタウンイ
ベントマルシェ」に合わせて利用開始
ができるよう工事を進めています。憩い
の場として、多くの市民や地域のイベン
トで使用していただきたいと考えます。
議　員　太田駅南口第3地区再開発
事業の概要について伺います。
都市政策部長　計画概要ですが、商
業テナントや駐車場のある4階建ての店
舗棟と、教育施設や体育館のある7階建
ての教育施設棟の建設となっています。
議　員　市道1級25号線南一番街通
りの再整備について伺います。
都市政策部長　メインの歩道には季
節の移ろいを感じられる植栽、景観に
配慮したベンチや街灯を整備し、中心
市街地にふさわしい、にぎわいのある
緑豊かな道路空間を創出していきたい
と考えます。

議　員　南口第3地区再開発事業と
南一番街道路の再整備は一体的に考
えるべきと考えますが、市長の所見を
伺います。
市　長　駅前から南一番街、保健セン
ターまでの通りについて、一体的に考
える必要があると思います。駅を降りて
南を見た時に、まちが大きく変わったと
いう印象を与えたいと考えています。市
税収入が順調に上向いている状況で
あり、中心地から太田のまちを大きく変
えることで、市民が誇りを持てるように
していきたいと思います。

■その他の質問
・本市のシンボル金山と大光院の今
後について

全国市議会議長会表彰

山田　隆史　議員（在職25年）

町田　正行　議員（在職20年）

水野　正己　議員（在職20年）

特別表彰

　5月22日に開催された第100回全国市議会議長会
定期総会において、長年にわたり議会制度の高揚、
地域振興および住民福祉の向上に寄与し、功績のあっ
た議員に対して表彰状の授与がありました。 

■太田市市税条例の一部改正につい
て
説明　地方税法等の一部を改正する法
律が本年３月３０日に公布されたことに
伴い、固定資産税に係る部分について
所要の改正を行うものです。
問 参酌基準を特例率とする根拠につ
いて伺います。
答 条例で特例率を定める場合には十
分に参酌すべき基準として参酌基準が
提示されています。地域の実情により特
例率を定めることも可能ですが、本市に
おいては独自の特例率を定める特段の
事由もないことから、上位法に従い、参
酌基準を採用しています。
審査結果　原案可決

■太田市都市計画税条例の一部改正
について
説明　固定資産税と同様に、都市計画
税について、上位法の改正に伴う所要の
改正を行うものです。
問 固定資産税では特例率を定めてい
た「バイオマス発電設備」が都市計画税
においては定められていないことについ
て伺います。
答 バイオマス発電設備の特例は上位
法である地方税法で固定資産税のみに
限って定められています。バイオマス発電
設備については規模も大きく、また、周辺
環境への配慮なども必要となります。山
間部など市街化区域外での事業が想定
されていることから、都市計画税につい
ては特例率の適用が想定されておらず、
都市部での事業となる滞在快適性等向
上事業に関する設備のみが特例率の適
用となります。
審査結果　原案可決

■群馬県後期高齢者医療広域連合の
規約変更に関する協議について
説明　行政手続における特定の個人を
識別するための番号の利用等に関する
法律の改正により、被保険者証が廃止さ
れ、事務処理に変更が生じることから、群
馬県後期高齢者医療広域連合の規約
を変更するものです。
問 被保険者証廃止後の医療機関にお
ける受診方法について伺います。
答 被保険者証の記載内容に変更がな
い場合は、有効期限まで従前の保険証
を使用することができます。マイナンバー
カードをお持ちでない人は、資格確認書
を交付することで、従前通り医療機関の
診察が受けられます。

総務企画委員会

健康福祉委員会

　本会議で各常任委員会に付託された議案の審査結果について、定例会最
終日に行われた委員長報告から要旨を抜粋してお知らせします。

委員会では 委員会では 次の議案を審査しました次の議案を審査しました

問 制度変更に伴う市民への周知につ
いて伺います。
答 新規加入者に対し保険証の交付に
併せ、お知らせ文を同封するほか、市や
群馬県後期高齢者医療広域連合のホー
ムページでマイナ保険証の移行につい
て周知しています。今後は、広報おおたで
の特集号の掲載や年次更新者への保
険証の交付に併せ、周知を図っていきた
いと考えます。
問 マイナ保険証を利用するメリットにつ
いて伺います。
答 過去に処方された薬剤の情報や特
定健診の結果が確認できるようになり、
体の状態や他の病気の治療に役立てら
れること、高額療養費制度における限度
額適用認定証の提出が不要になること、
現行の保険証と比較して医療費が２０円
減額されるなど、自己負担額が節約でき
ることがメリットとして挙げられます。
審査結果　原案可決

■太田市家庭的保育事業等の設備及
び運営に関する基準を定める条例の一
部改正について
説明　家庭的保育事業等の設備及び
運営に関する基準の一部を改正する内
閣府令に伴い、保育士、保育従事者の配
置基準の見直しを行うものであります。 
なお、見直し対象となる保育施設の職員
状況については、すべての園で、改正後
の基準に見合う職員を確保しているとの
ことです。
問 基準の一部改正に係る内閣府令の
施行日から本条例改正の施行日までの
空白期間の取り扱いについて伺います。
答 内閣府令の施行日から１年間は条
例改正の猶予が経過措置として定めら
れており、条例改正の施行日までは改正
後の基準を条例で定めたものとみなされ
るため、空白期間が生じることはありませ
ん。
問 人員配置の改善に対する新たな加
算への考え方と市の負担および予算措
置の状況について伺います。
答 満４歳児以上については人員配置
を改善することによる新たな加算措置が
設けられており、本市においては、最大で
３，４００万円程度の財政負担増を想定し
ています。現状、当初予算において計上し
ていませんが、予算措置が必要となった
場合には補正予算により対応する予定
です。
審査結果　原案可決
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